

# Curicó: alumno amenaza a su profesor con arma de fuego

**VIOLENCIA.** El hecho ocurrió el 22 de mayo en el Colegio Politécnico San José de Curicó, pero el director ayer entregó la información a la comunidad educativa.

Redacción

**U**n menor de 14 años amenazó con un arma de fuego a su profesor, en plena sala de clases, en el Colegio Politécnico San José de Curicó.

Aunque el incidente ocurrió el jueves 22 de mayo, recién el viernes se dio a conocer a la comunidad educativa por parte del director Carlos Sepúlveda.

En una comunicación hacia los apoderados, el director explica que aquel día "se registró un incidente grave al interior del establecimiento, en el cual un estudiante ingresó un arma a dependencias del colegio, y otro estudiante la manipuló en sala de clases, dirigiéndola en forma de amenaza hacia un profesor".

De acuerdo a los primeros antecedentes, el alumno tiene 14 años y las amenazas contra el docente eran para que mejorara las calificaciones de un grupo del curso.

Sepúlveda asegura que "desde que se tomó conocimiento efectivo de la situación, se activaron los protocolos correspondientes, incluyendo el contacto con Carabineros y la aplicación de medidas disciplinarias conforme a la normativa vigente. Sin embargo, esto no fue suficiente".

Además, el director se hace cargo de las críticas que ha recibido por entregar la información recién una semana después. "Reconozco, con total transparencia y responsabilidad,



EL CASO SE SUMA AL TIROTEO OCURRIDO EN UN COLEGIO DE SAN PEDRO DE LA PAZ.

dad, que hubo tardanza en algunas acciones clave, particularmente en la entrega oportunna de información hacia los distintos estamentos de la comunidad educativa".

"Esta situación no refleja los principios de gestión clara, diligente y responsable que promovemos como institución. Por ello, se ha iniciado un proceso de revisión interna y determinación de responsabilidades, con el fin de corregir las fallas detectadas y reforzar nuestros procedimientos", cierre.

De acuerdo a EMOL, el menor fue detenido, pero luego quedó apercibido.

## MENOR FALLECIDO

En otro hecho policial, un ado-

lescente de 17 años falleció el viernes tras ser herido con un arma corto punzante durante una riña de escolares.

El hecho ocurrió cerca de las 14:50 horas en la Plaza de Armas de Melipilla, cuando la víctima se habría involucrado en una pelea con otro estudiante. Tras el ataque, el menor fue trasladado de urgencia al Hospital de Melipilla con múltiples lesiones y minutos después el personal médico del recinto confirmó su fallecimiento debido a la gravedad de las heridas.

Hasta el hospital concurrió personal de la Sección de Investigaciones Policiales Carabineros (SIP), quienes fueron alertados por el médico de turno sobre la situación. Tras esto, detuvieron a dos adolescentes de 15

y 17 años.

Estos incidentes se suman al caso ocurrido en San Pedro de La Paz, después de que tres jóvenes irrumpieran encapuchados en el colegio Nuevo Horizonte, donde dispararon contra un estudiante de 18 años. Mientras huían, los atacantes tambiénhirieron a otros dos alumnos heridos por impactos de bala, de 17 y 18 años respectivamente.

Tras el tiroteo, se detuvo a un adolescente de 17 años, quien sería estudiante del colegio y habría acompañado a quien realizó los disparos. En su hogar encontraron un arma y la justicia decidió ampliar su detención hasta pasado el mediodía del lunes, mientras se realizan nuevas diligencias. CG